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LA COMMISSIONE EUROPEA PRESENTERÀ OGGI IL PIANO

Marsilio: «Il rinvio delle
multe Ue alle case auto era

uno step necessario»
Fino a tre anni il periodo entro cui le aziende potranno adeguarsi

Sanità: in Abruzzo
-16,7% di medici di
base dal 2019
Andrea Di Paolo
Mancano oltre 5.500 medici di medicina
generale e sempre più cittadini faticano a
trovare un medico di famiglia,
soprattutto nelle grandi regioni. A fronte
di migliaia di pensionamenti, che
saranno 7.300 entro il 2027, il numero di
giovani medici che scelgono questa
professione continua a diminuire. Lo
indica un nuovo rapporto della
Fondazione Gimbe, che per l'Abruzzo
delinea un quadro di luci e ombre.
Innanzitutto, certifica un pesante calo
dal 2019 al 2023, anno in cui si registra
un-16,7% di medici di famiglia. Peggio di
noi, solo Sardegna, Puglia e Calabria.
Negli ultimi anni, poi, la professione ha
perso sempre più attrattività, rendendo
oggi spesso di cile per i cittadini trovare
un medico di medicina generale vicino a
casa, con conseguenti disagi e rischi per
la salute, soprattutto per anziani e
persone fragili». Dall'analisi emerge,
inoltre, che nel 2024, in particolare, non
sono state assegnate il 15% delle borse di
studio per medici di famiglia, con punte
di oltre il 40% in sei regioni. L'Abruzzo,
fortunatamente, per quanto riguarda
questo dato registra un primato in
positivo, essendo state assegnate ben il
61% delle borse di studio. Uno scenario
che fa ben sperare per il necessario
ricambio generazionale dei medici,
mentre l'invecchiamento della
popolazione aumenta i bisogni di
assistenza: gli over 80 sono triplicati in
40 anni e più della metà sono a etti da
due o più malattie croniche. Mentre «la
politica», rileva la Fondazione Gimbe,
«propone la dipendenza dei medici di
famiglia come soluzione senza alcuna
valutazione d'impatto». Il rapporto
Gimbe va poi ad analizzare il numero di
assistiti per medico di base. Ne emerge
che il 51,7% dei medici di medicina
generale è sovraccarico, con oltre 1.500
pazienti a testa. In totale, secondo i dati
Sisac (Struttura Interregionale Sanitari
Convenzionati) al primo gennaio 2023, i
37.260 medici di medicina generale
avevano in carico quasi 51,2 milioni di
assistiti con una media di 1.374 assistiti
ciascuno e variazioni significative tra le
regioni. L'analisi osserva che si passa dai
1.100 pazienti per medico del Molise ai
1.548 della Provincia autonoma di
Bolzano. Quest'ultima precede Veneto
(1.546 pazienti in media per ogni medico
di famiglia), Lombardia (1.529) e Friuli
Venezia Giulia (1.460). Davanti a Molise si
piazzano la Basilicata, penultima con
1.119 assistiti, e la Sicilia, terzultima con
1.161 unità. Non male l'Abruzzo, che si
attesta a 1.211 assistiti per medico di base
su una media italiana di 1.374.

Marco Giancarli segue a pagina 2

ABRUZZO - «Il rinvio delle multe per le
case automobilistiche era uno step
necessario e non più procrastinabile. Lo
accogliamo con favore e attendiamo il
piano che verrà presentato domani per
capire se la Commissione Europea
accoglierà le altre richieste del settore e
delle regioni con un forte tessuto
industriale automotive». Così Marco
Marsilio, presidente del gruppo ECR al

Comitato Europeo delle Regioni e
presidente della Regione Abruzzo,
commenta la decisione della
Commissione Europea di allungare fino a
tre anni il periodo entro cui le aziende
automobilistiche dovranno adattarsi ai
target di emissioni. «Come già chiesto
nella posizione adottata da tutte le regioni
d'Europa– aggiunge...

L'Aquila. Oss: i sindacati tornano a chiedere lo
scorrimento della graduatoria

Continua la battaglia per ottenere nuove assunzioni (segue a pag. 4)
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Parco della Luna, Rotellini: «Necessario
coinvolgere le associazioni»
L'AQUILA - «Il Parco della Luna è un
progetto di grande valore per la città e per
la comunità aquilana. Ora che si è giunti
alla fase di progettazione, è fondamentale
coinvolgere le associazioni che in questi
anni hanno dato vita e significato all’area
di Collemaggio. Il loro contributo può
arricchire e rendere ancora più inclusivo
e partecipato questo percorso. Ma
soprattutto, è essenziale che il progetto
rispetti la memoria di questo luogo e il
suo significato storico, sociale e sanitario,
a nché possa ospitare servizi dedicati alla
salute mentale, all’inclusione lavorativa

delle persone più fragili e alle esigenze
dell’intera comunità». Così il consigliere
comunale AVS Lorenzo Rotellini
interviene sulla progettazione del Parco
della Luna, il progetto di riqualificazione
dell’ex ospedale psichiatrico di
Collemaggio, per il quale
l’amministrazione comunale ha
recentemente avviato la gara per la
progettazione esecutiva. Dal sisma del
2009, l’area è stata un punto di
riferimento per molte associazioni che,
con attività sociali...

L'AQUILA
Affitti Progetto Case:
la Corte dei Conti
Abruzzo assolve
Massimo Cialente
Tommaso Cotellessa

La Corte dei Conti abruzzese ha
assolto l’ex sindaco dell’Aquila,
Massimo Cialente, e altri ex
amministratori e dirigenti
comunali dall’accusa di aver
provocato un danno erariale al
Comune dell’Aquila, ammontante a
720.282,68 euro. Al centro della
vicenda vi era la presunta mancata
riscossione dei canoni di
compartecipazione per l’a tto di
abitazioni del Progetto C.A.S.E. e di
somme relative ai consumi di gas
ed energia elettrica tra il 2010 e il
2017. Il tribunale contabile ha
rigettato la richiesta risarcitoria
nei confronti di Cialente, dell’ex
assessore al Patrimonio Alfredo
Moroni, dell’ex segretario generale
Carlo Pirozzolo, dell’ex assessore al
Bilancio Giovanni Cocciante e di
altri amministratori con la
sentenza n. 10 dell’11 febbraio 2025.
In un primo tempo, la Procura
regionale della Corte dei Conti
aveva sostenuto che la negligenza
nella gestione dell’assistenza
postsisma avrebbe causato un
“pregiudizio patrimoniale” all’ente
locale. Tuttavia, il collegio
giudicante, presieduto da Bruno
Tridico con il giudice estensore
Stefano Grossi, ha stabilito che...
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TERAMO
Sul tracciato del
quarto lotto della
Teramo-Mare dubbi
bipartisan
Serena Suriani

I l tracciato del quarto lotto della
Teramo Mare suscita dubbi e forti
perplessità non solo tra le
associazioni ambientaliste, ma
anche tra esponenti politici e
persino nel Comune di Roseto
degli Abruzzi. Con
un’interrogazione parlamentare,
l’onorevole Daniela Torto,
capogruppo del M5S nella
Commissione Bilancio della
Camera dei Deputati, chiede di
abbandonare l’attuale progetto del
IV lotto della Teramo Mare a favore
di soluzioni alternative. «Le aree a
rischio idraulico, oltre a
interessare Giulianova, riguardano
verso sud l’abitato di Cologna
Spiaggia e la Riserva del
Borsacchio. Il tracciato della
Teramo Mare ha portata e
dimensioni tali da generare
trasformazioni...
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